

### Die Ausstellung vom 04. bis 05. Dezember 1976 :

276 Tiere wurden ausgestellt davon 120 Hühner und Zwerghühner. Die Herren Hoffmann Ady, Huss Jos bewerteten die Hühner und Reuter Michel, Tholl Jean und Witry Jacques die Kaninchen. Die Verbandsmedaille in Bronze gewann Schmitz Théo mit Zwerp-Wyandotten weiß.

Ein Antrag der Gruppe Nord an den Landesverband, daß die Körtschau außerhalb der Stadt Luxemburg abgehalten werden könnte, z.B. in Ettelbrück, wurde strikt abgelehnt. Daraufhin gab der damalige Aufsichtsratspräsident Florent de Montigny aus Ettelbrück seine Demission, wegen Mangel an Zusammenarbeit, an Produktivität und Fehlen von Resultaten auf allen Ebenen !

### 1977 :

Am 12.02.1977 kam der Aufruf zur Gründung eines Spezialclubs der Wiener Züchter (CLW).

In diesem Jahr fanden 15 Ausstellungen statt. 47 Vereine mit 3290 Mitgliedern gehörten der USAL an. Die Zeitung erschien in 7 Nummern mit 84 Seiten.

Am stärksten beteiligten sich die Vereine Bascharage, Mersch und Ettelbrück am Herdbuch. 3500 Geflügelringe wurden verkauft.

5 Spezialvereine gehörten der USAL an. Es waren dies der Rex-, Schecken-, RIR-, Wiener-, und Zwerpgeflügelclub.

### 1978 :

In der Generalversammlung vom 23.06.78 verlas der Präsident den Tätigkeitsbericht da der Sekretär nicht anwesend war und der Kassenbericht konnte nicht detailliert werden da der Kassierer auch abwesend war !!

Gesamtguthaben am 23.06.78 waren 54378.-Lfrs.

Nach dieser etwas seltsamen Generalversammlung setzte sich der Vorstand wie folgt zusammen :

Ehrenpräsident :	Schwartz Jean	Beisitzende :
Präsident :	Grisius Leon	Schneider Anna
Vize-Präsident :	Fraiture Marcel	Grisius Maria
Sekretär :	Schneider François	Schreitmüller Félicie
Kassierer :	Jacoby Jos	Scheer Marechen
		Scheer Pierre
		Daubach Nic
		Gaudron Pierre
		Schmitz Théo
Kassenrevisoren :	Schlottet Jack	
	Thielen Will	

Am 12. März gelegentlich des Landeskongresses in Mondorf wurde Herr Daubach Nic mit den Verdienstabzeichen der USAL ausgezeichnet.

Es war der 17. August 1978 als der Gründer des Landesverbandes Luxemburger Kleintierzüchter (USAL) Bernard Herschbach verstarb. Er führte die Kleintierzüchterwelt Jahrzehnte an und war auch 1938 neben den Herren Alex Wiltzer aus Frankreich und J.B.W.A.Giesbers aus Holland bei der Gründung der 'Entente Européenne' in Brüssel federführend.

Die Liquidation des Vereins Clerf wird nach mehrfachen Bemühen des Präsidenten der Nordgruppe eingeleitet.